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Lundi 15 mai, Damien Rieu a demandé et obtenu un droit de
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réponse à l’article de Rose Martin.

https://ripostelaique.com/pourquoi-damien-rieu-a-t-il-voulu-to
rpiller-a-deux-reprises-saint-brevin.html

https://ripostelaique.com/st-brevin-droit-de-reponse-de-damien
-rieu-a-riposte-laique.html

En ma qualité de porte-parole de la coordination “Partout
Callac”, qui organise la riposte aux installations de CADA
dans toutes nos campagnes, j’ai reçu hier après-midi un coup
de téléphone de Damien qui m’informait de son désaccord avec
la ligne politique qui est la nôtre.

C’est parfaitement son droit d’avoir des divergences.

Il a de nouveau exposé ses divergences avec “Partout Callac”
au travers de sa réponse à Rose, ce qui me donne le droit de
répondre par le même canal à ses arguments, qu’il développe
en 4 points.

1- Les manifestations qui seraient « dangereuses »

Damien écrit : « Les manifestations et rassemblements (…)
représentent souvent des risques d’image ou physiques pour
les participants, surtout quand elles sont mal maîtrisées
par les organisateurs. »

En quoi nos manifestations de Callac et Saint-Brevin ont-
elles été « mal maîtrisées » ? Nous ne le saurons pas. Il
n’en dit rien.

Pour avoir été l’un des principaux organisateurs de celles
de Callac et avoir participé à plusieurs à Saint-Brevin,
j’ai plutôt trouvé que tout était parfaitement organisé.

Il ajoute : « C’est dernièrement le cas à Saint-Brevin, où
la violence des milices antifas n’autorise pas Reconquête! à
inviter ses adhérents, souvent des familles et parfois des
personnes âgées, à participer à un événement où les
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conditions de sécurité ne sont plus réunies »

Là c’est un scoop ! Comme les antifas sont présents à chaque
manifestation des patriotes, nous venons d’apprendre que
Reconquête ne viendra plus manifester.

Est-ce une opinion de Damien seul, ou une position
officielle de Reconquête ?… mystère.

Pour ce qui nous concerne, nous continuerons à manifester,
sans nous laisser impressionner par les violences des
antifas, tout en prenant les mesures de sécurité qui
s’imposent. D’ailleurs, je note qu’il n’y a eu aucun
incident durant le déroulement de toutes nos manifestations.
Les affrontements police/antifas se déroulant hors du
périmètre de nos manifestations et rassemblements.

2- Il y aurait des « infréquentables »

Damien écrit : « Reconquête! ne souhaite pas inviter ses
adhérents à participer à des événements à côté de mouvements
où des individus qui portent des idéologies ou des méthodes
contraires à ses valeurs, et qui seront utilisés pour nuire
à la cause. »

De qui parle Damien ?… De Civitas, du Parti de la France et
des « mecs en noirs », notamment.

Civitas est venu à Callac et à Saint-Brevin. Je n’ai rien
trouvé à redire aux discours qu’a prononcés Alain Escada. Au
reste, Civitas a le droit d’avoir ses positions sur d’autres
sujets. Et si nous étions d’accord sur tout, nous serions
dans la même organisation.

Le Parti de la France… heureusement qu’ils étaient là, sinon
nous n’aurions pas eu de sono à Callac. Et, pour eux aussi,
je n’ai rien à redire à ce qu’ils ont dit au micro dans nos
rassemblements.

Quant aux « mecs en noirs », il faut arrêter les délires.



On sera bien content qu’ils soient là si un jour les antifas
enfoncent un cordon de CRS et se jettent sur nous. Quant à
leurs positions politiques, j’ai discuté avec eux, je les ai
vus et je conteste formellement qu’ils aient des positions «
fascistes », fait des saluts nazis ou déployé un drapeau
nazi. Damien, tu devais m’envoyer une photo d’eux avec un
drapeau nazi… j’attends encore.

Au final, avec sa position, Damien montre surtout qu’il n’a
aucune expérience de l’action en commun avec d’autres
organisations.

Lorsqu’il était chez les Identitaires, l’action de ce groupe
était solitaire. Tout le temps.

Ce n’est pas son passage au RN qui a arrangé les choses
puisque dans ce parti, Marine passe son temps à expliquer
que c’est le RN seul qui va sauver le pays. Manifestement
Damien a bien appris la leçon et c’est aujourd’hui au sein
de Reconquête qu’il nous ressert cette même mauvaise soupe
dont il a appris la recette au RN.

Désolé Damien, pour notre part, les choses sont simples. À
Callac nous avons dit : « Quiconque est d’accord avec le mot
d’ordre « Non à l’arrivée des migrants, parce que Callac
doit rester Callac et la France doit rester la France », est
le bienvenu ».

C’est comme cela, sans sectarisme, que nous avons pu
réaliser « l’unité d’action » et gagner.

Et toi Damien, où as-tu gagné une bataille du type de Callac
avec ta méthode solitaire ?

3- Désaccord sur la méthode

Damien écrit : « Autant nous partageons le même diagnostic,
autant nous différons sur les méthodes. Vous voulez
manifester pour manifester, rassembler pour rassembler



n’importe qui, n’importe quoi, n’importe comment, au
détriment de la cause défendue, quitte à effrayer, ou mettre
en danger, à leur insu, une très grande majorité d’opposants
à la répartition. Avec Reconquête!, nous souhaitons avant
tout être efficaces. »

Nous ne rassemblons pas « n’importe qui, n’importe quoi,
n’importe comment ».

Nous rassemblons des patriotes qui veulent défendre leur
pays, leur culture, leur identité et pour cela mobilisons
tous ceux qui sont d’accord avec cet objectif.

Damien, as-tu vu Éric Zemmour faire un tri des participants
à l’entrée de ses meetings ?

N’as-tu pas entendu Éric Zemmour répondre à la presse qui le
critiquait sur certains groupes et personnes qui le
soutenaient, que « chacun est libre de soutenir ma
candidature » ?

Nous ne faisons que mettre en œuvre la politique qu’Éric
Zemmour a indiquée durant sa campagne électorale.

C’est toi, Damien, qui es en désaccord avec la politique du
président de Reconquête. Pas nous.

Quant à ce que tu écris : « nous souhaitons avant tout être
efficaces. », je m’autorise à te dire que tu le souhaites
peut-être mais c’est l’inverse qu’on constate.

Ainsi, à Bélâbre, le responsable départemental Reconquête et
le collectif local m’avaient invité à venir prendre la
parole lors de leur seconde manifestation.

Tu es intervenu pour leur imposer ta brillante stratégie. Le
résultat en a été que j’ai été interdit de séjour et de
parole.

Ils ont agi selon tes instructions et aujourd’hui, il n’y a



plus rien à Bélâbre. Plus aucun combattant. Et ils auront
certainement le CADA qu’ils refusaient. Grâce à ta
stratégie.

Est-ce cela ton « efficacité » ? N’as-tu pas l’impression de
les avoir envoyés dans le mur ?

Mais le pire, c’est qu’au lieu d’en tirer la leçon, tu fais
cela partout où il y a des combats contre les CADA en
indiquant aux responsables locaux – en ta qualité de
responsable des actions terrain – qu’il ne faut surtout rien
faire avec la coordination “Partout Callac”.

N’as-tu pas l’impression qu’en agissant ainsi tu sabotes le
combat contre l’invasion migratoire ?

4- Ne pas rendre service à nos adversaires

Damien écrit : « Ne pas céder au politiquement correct,
c’est rester fermes sur nos convictions, pas rendre service
à nos adversaires. »

En latin on dit « De te fabula narratur », ce qui se traduit
en bon français par… « c’est de toi dont tu parles ». Ou dit
autrement : On ne fustige jamais autant que ses propres
turpitudes.

Ce n’est pas nous qui cédons au politiquement correct, c’est
toi. Par peur d’être qualifié de « fasciste » ou « d’extrême
droite ».

Tu es comme Marine. Elle passe son temps à vouloir se
dédiaboliser, dans l’espoir de ne plus être qualifiée
d’extrême droite. Mais c’est impossible. Les bien-pensants
continueront inlassablement. Par contre, en voulant se
dédiaboliser, Marine concède recul sur recul par rapport aux
fondamentaux du FN-RN.

Tu empruntes exactement la même voie qui te conduira au même
résultat. Tu seras invariablement qualifié de « fasciste »



et « d’extrême droite ». Quoi que tu fasses…

Pour conclure, j’espère que mes propos seront compris comme
les éléments d’un débat politique et pas comme des attaques
ou de la polémique.

C’est en toute camaraderie que je les adresse à Damien, même
si certains propos peuvent sembler rudes.

Un dernier point, et tous les gens qui connaissent le
domaine le disent, Damien est excellent sur tout ce qui
touche aux réseaux sociaux.

Pourquoi ne reste-t-il pas sur son domaine de compétence au
lieu de s’aventurer sur un terrain inconnu de lui, sur
lequel il démontre ses lacunes ?

Pierre Cassen et moi venons de terminer un livre «
Transgression » à paraître d’ici fin mai (que vous pouvez
déjà commander).

Dans la préface, Jean-Yves Le Gallou écrit à propos du
combat de Callac :

« Et c’est bien ce qu’ont réussi à Callac – petit bourg
breton de 2200 habitants – Pierre Cassen et Bernard Germain
en obtenant du maire qu’il renonce au projet Horizon
d’accueil d’une centaine de migrants. Ces victoires-là sont
plus que rares, exceptionnelles. Ce sont des faits d’arme
qui peuvent servir d’exemples. Bravo aux vainqueurs de
Callac, la mère des batailles. (…)

La règle du succès c’est de coaliser ses forces et de
diviser celles de l’adversaire : ce qui a été obtenu à
Callac où le maire immigrationniste fut lâché par la
majorité de sa population et une partie du conseil
municipal.

Bravo Messieurs les (ex) Trotskistes ! Et merci pour le
transfert de technologie. »



Que penses-tu de ces paroles, Damien ?

Bien cordialement

Bernard GERMAIN

Porte parole de la Coordination Partout Callac
(www.partoutcallac.fr)
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